
Compte-rendu du CA de Mouv’Art du 2 mai 2025

Présent.e.s:,  Philippe Lafond, Marc Lecoin, Patricia Lamouche, Michèle Vannini, Yanne Cornez, 
Claire Guillaumet, Jean-Jacques Petit, Estelle Ventura, Annie Bordeaux, Sabine Chapron, Alain Fontaine, 
Dominique Gressin.

Excusé.e.s:    Yves Javault, Hans Pronk, Petra Van der Meijden  Robert Veuillemenot, Catherine 
Rymarski, Marie Leriche, Piers Rawson,  Lourdes Landmann.

Paroles aux Commissions 

1. Commission Communication

a) Facebook et Instagram : Sabine ne parvient pas à récupérer les codes nécessaires puisqu’elle 
n’est pas destinataire de l’adresse mail de récupération... Le reportage qu’elle a réalisé sur François Fildier 
n’a ainsi pas pu être mis en ligne ! 

Il faut voir cette question avec Hans et trouver la solution technique.

2. Commission Exposition 

a) Semaine culturelle du 23 au 26 juin 2025 : Estelle présente le programme retenu :

-  Lundi 23 juin : Au local, stage de tressage de plantes sauvages, maximum 4 personnes, inscription auprès 
d’Estelle.

- Mardi 24 juin : Visite du Musée de Villeneuve sur Yonne (lien avec l’exposition thématique de 2026) et 
pique nique partagé chez elle. Ensuite visite de la ville et des bâtiments patrimoniaux

- Mercredi 25 juin de 17h30 à 19h : Au local, conférence par Philippe Vincendon sur l’« art en dehors des 
cimaises ». Apporter sa chaise.

- Jeudi 26 juin de 14h à 17h : Au local, stage par Clarisse Flipo, initiation à la technique des Pop up. 6 
personnes maximum, inscription auprès d’Estelle.

Jeudi 26 Juin de 18h30 à 20h30 : Au local, conférence par Atalanta Planc sur le « design ». Apporter sa 
chaise.

Vendredi 27 juin de 14h à 17h : Au local, stage par Marc Lecoin, initiation à la linogravure. 6 personnes 
maximum, inscription auprès d’Estelle.

Le Conseil d’administration, trouvant que les propositions étaient trop éloignées de la pratique artistique, 
n’a pas retenu la proposition d’Atalanta d’une initiation à la lecture du marc de café au local et sur celle de 
Marie d’une initiation au Fen shui. Elle proposait également une visite du Musée de Saint Florentin mais il 
y a déjà la visite du Musée de Villeneuve/Yonne.

Il n’est pas obligatoire d’être adhérent pour participer aux activités de la semaine culturelle. 

Une  présentation  de  la  semaine  sera  réalisée  dans  l’Infolettre  de  juin  et  les  réservations  seront  alors 
ouvertes.

b) Exposition « Grands formats » en 2026 : A ce jour Yves et Claude sont identifiés pour 
assumer la fonction de Commissaire. Il serait pertinent qu’ils soient accompagnés. Le Conseil décide que 
l’exposition Grands Formats aura bien lieu. Il faut organiser une réflexion avec les candidats pour définir le 
cadre et les contraintes de l’exposition.

c) Planning des expositions 2026 : Atalanta est en train de finaliser le cadre des inscriptions, 
dans l’Infolettre de Juin l’appel à candidatures sera présenté et les candidatures ouvertes.

Il est proposé d’organiser une exposition spéciale céramistes en décembre 2026. Cette exposition pourrait 
être une exposition plurielle ou une collective thématique.



d)  Partenariat  avec  Villeneuve  sur  Yonne : Le  Conseil  d’Administration  valide  la 
proposition du Musée. L’appel à candidature sera présenté dans l’Infolettre de Juin. Il est proposé que 
l’exposition montée spécialement pour le Musée puisse « tourner » dans d’autres lieux. Construire une 
sorte de circuit avec Saint Florentin, Villeneuve sur Yonne et …..

e) Les expositions des nouveaux :   Dominique nous fait part de la difficulté à organiser les 
deux  expositions  prévues.  Il  y  aurait  2  artistes  pour  la  première  et  3  pour  la  seconde.  Le  Conseil 
d’Administration trouve que ce n’est pas satisfaisant. Une réflexion doit être très rapidement engagée et  
une solution trouvée.

f) La question des gardes : La Commission interpelle sur l’inégalité des adhérents pour réaliser 
les gardes selon que l’on travaille ou que l’on habite loin d'Auxerre. Ce questionnement devra être traité 
dans la réflexion sur le local. La piste de stagiaires d’une École d’art est envisagée.

3. Commission Vie associative et Développement 

a) Position de principe pour développer des actions communes avec d’autres  
acteurs culturels :

Il existe deux axes possibles autour de cette question  :

- Avec des lieux déjà existants (Acanthe, C.R.A.C, Villeneuve sur Yonne, Saint Florentin, La grange à  
Lili,…) le partenariat pourrait s’organiser autour d’une communication réciproque ( site, local,…) et/ou 
que  Mouv’art  (via  ses  adhérents  ou  autour  des  expos  collectives  thématiques)  puisse  proposer  des 
expositions.

Il  serait  intéressant  de les  rencontrer  pour  réfléchir  avec eux et  identifier  leurs  attentes  et  le  possible  
commun.

- Créer des nouveaux lieux en s’appuyant sur les adhérents de Mouv’art afin de pouvoir agir sur d’autres 
territoires.

b) Mouv’art demain ? Autour de la question du local, de nombreuses questions sont posées ( du 
local idéal ou local possible / les possibilités pour augmenter les recettes / les choix stratégiques en terme 
d’action,  expositions plurielles versus individuelles /  capacité  d’achat  ou de location /organisation des 
gardes/….

Le Conseil d’Administration décide de réfléchir à cette question mais sa complexité rend difficile d’y 
réfléchir en grand groupe. Il est décidé de créer un groupe de travail spécifique disposant d’une grande 
autonomie.  Les  administrateurs  s’engagent,  lorsqu’il  seront  sollicités,  à  participer  à  la  réflexion  et  à  
respecter le travail mené.

Dominique et Chantal se proposent pour construire l’arbre du passé de Mouv’art, celui ci viendra étayer la 
réflexion du groupe de travail.

Philippe, Marc, Jean Jacques, Michèle sont volontaires pour constituer le groupe de travail, ils pourront  
faire appel à d’autres personnes.

4. Commission Vie du local

a) Travaux de réfection de l’éclairage : Les différents travaux de réfection (éclairage et 
façade) étant liés à la réflexion globale sur le local, la décision de les engager est reportée. 

Il  est  demandé à  la  Commission  d’acheter  et  d’installer  rapidement  une  boîte  à  clefs,  la  boulangerie  
fermant ses portes au mois de juin.

Le  projet  de  « fermeture »  de  la  fenêtre  côté  boulangerie,  sera  présenté  lors  du  prochain  Conseil 
d’administration.  De  même  une  proposition  d’organisation  pour  la  présentation  des  documents  de 
communication (adhérents et acteurs culturels) et des affichages sera présentée.



5. Commission Admission 

Philippe fait  part d’une demande d’adhésion de l’artiste exposant à Saint Aubin. Habitant en Seine et  
Marne,  elle  n’est  pas  éligible.  La  question  du  territoire  de  Mouv’art  et  de  la  participation  à  la  vie  
associative est reposée.

Le prochain CA de Mouv’Art aura lieu

le mardi 10 juin 2025 de 10h00  à 12h30 au local

N’oubliez pas d’apporter votre assise !!!

RAPPEL ! Les réunions du conseil d’administration de Mouv’art 
sont ouvertes à TOUS les adhérents.

Si un ou plusieurs thèmes vont intéressent : Invitez-vous ! 
Si vous avez une idée, un projet, des questions : Partageons-les ! 

Mouv’art est un COLLECTIF d’artistes, géré par les artistes,
Mêlons-nous de ce qui nous regarde, A BIENTÔT ...


